

# *Le dévouement du président Morales pour améliorer la vie du peuple est mis en exergue*

---



La Paz, 3 janvier, (RHC).-Le président départemental du Mouvement Vers le Socialisme, parti au pouvoir en Bolivie, Loza a fait l'éloge du dévouement du président Evo Morales, qu'il a qualifié d'inlassable lorsqu'il s'agit d'améliorer la vie du peuple.

Au cours de l'émission de télévision Arriba Bolivia, Vas-y Bolivie, Loza a expliqué qu'Evo Morales ne s'est pas reposé en cette fin d'année et qu'il a travaillé tout le temps.

Il a expliqué que le président bolivien s'est rendu au Paraguay où il s'est entretenu avec son homologue, Horacio Cartes.

Evo Morales a abordé avec son homologue paraguayen le projet de construction d'un chemin de fer biocéanique, ainsi que l'exportation de gaz du pétrole.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117326-le-devouement-du-president-morales-pour-ameliorer-la-vie-du-peuple-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**